

Slow Food

Le restaurant Hibisco a ouvert ses portes en février 2004. Fondée par un couple helvético-brésilien qui est arrivé à Icarai s'est rendu compte de l'absence d'un endroit où les visiteurs pourraient manger. Avec de nombreuses années d'expérience dans la gastronomie en Suisse, ils ont décidé d'ouvrir cet espace et de s'installer dans la communauté. Depuis lors, le restaurant a été un arrêt obligatoire pour ceux qui visitent Icarai et en tant que pionniers, il est une de nos préoccupations de préparer des plats savoureux avec des intrants de qualité et sélectionnés.

Nous vous suggérons de garder votre téléphone, de vous relaxer pendant que nous préparons votre repas avec affection et à la main. Laissez-vous emporter pendant un court instant, c'est-à-dire par le bruit de la mer, le bruissement des cocotiers, ainsi que les hurlements des vents. Voyagez sur les ailes distraites des colibris, oubliez la ruée, qui est le plus grand ennemi de la bonne nourriture.

Nous sommes toujours à bras ouverts pour vous accueillir nos chers clients qui nous présentent toujours des critiques positives. Notre équipe est là pour offrir un service aimable et cordial collaborant pour une expérience unique.

Bienvenue et bon appétit!

Restaurant et pizzeria

Hibisco

